

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年7月15日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.14



7月9日(土)は、学校公開にご参観いただき、ありがとうございました。ジャガイモを使った取組の発表では、「誰と何を作ったのか。」「頑張ったこと。」などを発表することができました。また、友達の発表を聞いて「私も作ってみたい。」と、調理に対してさらに意欲を高める子供もいました。保護者の皆様には、ご家庭での調理の取組と、その様子をタブレット端末で分かりやすく撮影していただくなど、数々のご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、7月21日(木)より夏休みになります。夏休み中の過ごし方などについては、7月20日(水)発行の「夏休み号」をご覧ください。

☆ふれあい環境学習☆

4年生は、7月8日(金)の5、6時間目に、ふれあい環境学習がありました。ごみの分別体験では、「ティッシュは、燃えるごみ。」「弁当の容器は、プラスチック。」と、子供たちの身近な物を例に教えていただきました。また、練馬区に1台しかない「スケルトン車」を見ながら、ごみ収集車がどのようにごみを回収しているのかを学びました。実際に、ごみを集めているところを間近で見るときには、「おお、すごい!」「ごみが潰されながら、回収されていく。」と発言するなど、子供たちは興味津々でした。清掃作業員の方から、ごみ収集車や海洋プラスチックによる海の汚染問題に関するクイズを出されたときには、答えを一生懸命考え、手を挙げて発表する子供もいました。

夏休み中、ごみの分別を一緒に行うなどの手伝いをする事で、今回学習したことの理解につながると思います。ぜひ、手伝いの一環としてお子さんと一緒に取り組んでみてください。



☆セーフティ教室☆

1~3年生は、7月12日(火)の1時間目に、セーフティ教室がありました。「万引き」や「いじめ」に関する動画を視聴したり、スクールサポーターの方からの話を聞いたりしました。万引きをしている場面の映像が流れたときは、「あっ!泥棒だ!」「盗んだらだめだよ!」と言うなど、万引きは良くない(犯罪である)ということを理解していました。また、「いじめは、絶対に許されない行為である。」という話を聞いているときには、「いじめは、絶対だめ。」というように、頷きながら話を聞く子供もいました。

スクールサポーターの方の話を集中して聞き、「ルールを守ること」「友達を大切にすること」などについて、より詳しく学び、充実した時間となりました。

